



Banco Azteca, S. A. Institución de Banca Múltiple, inició sus operaciones con el público en el mes de octubre de 2002, enfocando la prestación de sus servicios principalmente a la población de nivel socio-económico C y D.

Al cierre del ejercicio de 2004 el capital contable ascendió a \$1,501 millones, representando un importante incremento del 588% respecto a los \$218 millones reflejados al cierre del primer ejercicio, es decir en tan solo dos años.

Banco Azteca cuenta con 1,045 sucursales bancarias a lo largo de la República Mexicana, distribuidas de la siguiente forma: dentro de las tiendas de Elektra 739, en las de Salinas y Rocha 75, en las tiendas Elektracity 103, en las Bodegas de Remates 88 y 40 Sucursales de servicios financieros. Asimismo, cuenta con 393 módulos bancarios ubicados en diversas cadenas comerciales.

LOGROS

Uno de los principales logros alcanzados por Banco Azteca durante 2004 fue la consolidación de “Guardadito” con casi 4.4 millones de cuentas por un monto de \$5,429 millones, lo que significó un crecimiento del 61% y del 75% respectivamente, con respecto a las cifras que se tenían al cierre de 2003.

En 2003 se lanzó al mercado el producto “Inversión Azteca”, teniendo una exitosa aceptación entre los ahorradores, registrando al cierre de 2004, 914 mil cuentas con un monto acumulado de \$11,809 millones.

Por lo que respecta al otorgamiento de crédito al consumo y personales, la colocación ascendió a \$14,682 millones.

	Importe (Millones)	Núm. Créditos (Miles)
Consumo	10,693	3,100
Personales	3,989	498

A finales del segundo trimestre se lanzó al mercado el producto “Procampo” habiendo colocado \$2,267 millones.